

Rotary Club Frauenfeld für einen guten Zweck am Mitsommerfest 17. – 19. Juni 2022

Am 21. Mai findet ein weltweit organisierter Aktionstag der Rotary-Bewegung statt. Ziel ist es mit «Hands-on» oder anderen Projekten Geld für gute Zwecke zu sammeln. Der Rotary Club Frauenfeld (RC) weitet seine Aktivität dafür auf drei Tage im Juni aus. Mit dem Motto: «Let's Party – für einen guten Zweck» ist er am Mitsommerfest in Frauenfeld vertreten.

Nach dem Erfolg von 2019 wird der Rotary Club Frauenfeld wieder mit einer Event-Bar am Mitsommerfest teilnehmen. Sie ist an der Promenade zwischen der Konvikthalle und der Kantonsbibliothek geplant. Vom 17. bis 19. Juni 2022 werden ein abwechslungsreiches Programm sowie eine breite Palette an Drinks angeboten und für gute Laune sorgen. An den Abenden sorgen DJ Schwester Roberta und DJ Greg für Partystimmung; zudem wird am Samstag und Sonntag die Rock Academy Frauenfeld schwungvolle Vorführungen zeigen. Weitere Spezialerevents, wie «Wirtschaft meets Politik und Behörden», werden organisiert. Nähere Infos unter: www.rotary-frauenfeld.ch.

Der Erlös der drei Tage wird vollumfänglich an die beiden Projekte «ROKJ» und «Rock Academy Frauenfeld» fließen, die Kinder und Jugendliche unterstützen. Der RC Frauenfeld freut sich auf möglichst viele Gäste, damit nach dem Mitsommerfest ein schöner «Batzen» den beiden Jugendprojekten überreicht werden kann.

Unterstützte Projekte:

ROKJ

ROKJ unterstützt die individuelle Förderung von wirtschaftlich und sozial benachteiligten Kindern und Jugendlichen. Die nachhaltige Integration in unsere Gesellschaft ist das Ziel. Mehr unter: www.rokj.ch

Rock Academy Frauenfeld

Die Rock-Academy macht Kindern ab drei Jahren dank unterschiedlichen Tanz-Niveaus Bewegung und Tanz zugänglich. Mehr unter: www.rock-academy.ch

Impressionen vom Barbetrieb 2019 (Bilder als Beilage)

